

NEWSPAPER

Dandim 1418/Mamuju Bersama Forkompinda Sulbar laksanakan Uji Coba Makan Bergizi Gratis*

M Ali Akbar - SULBAR.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 10, 2024 - 13:41



Mamuju, – Dalam upaya mendukung pemenuhan gizi seimbang bagi anak-anak di wilayah Provinsi Sulawesi Barat, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., melaksanakan kegiatan uji coba program Makan Bergizi Gratis untuk jenjang Sekolah Dasar (SD). Kegiatan tersebut digelar di SD

Inpres Tapandullu, Desa Tapandullu, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju, yang dihadiri oleh unsur Forkompinda Sulbar, serta sejumlah pejabat daerah dan masyarakat setempat. Sabtu, (9/11/2024).

Program ini merupakan bagian dari upaya sinergitas antara TNI, pemerintah daerah, serta masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan anak-anak di Sulbar, terutama di bidang kesehatan dan gizi. Kegiatan dimulai dengan pembagian makan bergizi secara gratis kepada seluruh siswa SD Inpres Tapandullu, yang melibatkan berbagai jenis makanan sehat yang dirancang untuk mendukung tumbuh kembang anak-anak.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Andik Siswanto, S.I.P.,M.I.P OL., menyampaikan, "Pentingnya gizi yang baik bagi anak-anak sebagai generasi penerus bangsa tidak bisa diremehkan. Dengan program ini, kami berharap dapat membantu anak-anak mendapatkan asupan gizi yang cukup agar mereka dapat belajar dengan baik dan sehat, serta tumbuh menjadi generasi yang kuat dan cerdas."

Kegiatan uji coba ini juga dihadiri oleh jajaran Forkompinda Sulbar, di antaranya Kapolda Sulbar, Kepala Kejaksaan Tinggi Sulbar, serta perwakilan pemerintah kabupaten dan provinsi. Kolaborasi antara TNI, Polri, dan Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat diharapkan dapat memperluas cakupan program ini ke sekolah-sekolah lainnya di wilayah Sulbar, dengan tujuan untuk mengurangi angka stunting dan malnutrisi di kalangan anak-anak.

"Program makan bergizi ini bukan hanya untuk memenuhi kebutuhan gizi siswa di SD Tapandullu, tetapi juga sebagai contoh dan gerakan yang bisa diikuti sekolah-sekolah lain di Sulbar. Kami ingin pastikan anak-anak kita tumbuh sehat, cerdas, dan siap untuk menghadapi masa depan," ujar Kolonel Andik Siswanto.

Sebagai langkah lanjutan, pihak pemerintah daerah bersama TNI-Polri juga akan melakukan evaluasi terhadap program ini, guna memastikan keberlanjutan dan pemerataan distribusi gizi yang baik untuk anak-anak di seluruh wilayah Sulbar.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat dan orang tua siswa, yang merasa terbantu dengan adanya program makan bergizi yang dapat meningkatkan kesehatan anak-anak mereka. Program ini diharapkan dapat menjadi bagian dari solusi dalam menciptakan generasi muda yang lebih sehat dan produktif di masa depan.